



Para bautizos, bodas y reuniones de familias,

Moscatel Añejo PICO-PLATA.

ES EL IDEAL

Luchas canarias

Canarias en la Asamblea anual de Cajas co- laboradoras

Cómo venció Justo Mesa al "Pollo de Uga".

En Las Palmas tuvieron el domingo un desafío a cinco luchas agarrando mano abajo...

Se ha efectuado la inauguración del nuevo edificio de la Caja de Previsión Social del Reino de Valencia.

Primera lucha.—El Pollo intenta levantar a Justo, quien vence por cansado.

El arzobispo bendijo el local, y a continuación todos los concurrentes se trasladaron al piso principal...

Cuarta.—Fue una lucha preciosa. El Pollo intenta levantar a Mesa...

Los concurrentes fueron obsequiados con un "lunch".

Quinta.—Lucha de emoción, la definitiva para decidir este encuentro.

En el nuevo edificio, se ha celebrado la primera sesión de la asamblea anual de Cajas colaboradoras...

Así venció Justo Mesa al Pollo de Uga en el campo Canario.

En la segunda sesión fue discutida la ponencia sobre el retiro de los asalariados que cobran más de 4.000 pesetas anuales.

Nueva Directiva

En esta capital ha quedado constituida la Directiva del Tiro Nacional de España, en la siguiente forma:

- Presidente, Excmo. Sr. D Manuel de la Gandara. Vicepresidente primero, Ilmo. señor don Aquiles Vial.

Para el bello sexo

En esta capital se encuentra un excelente manicero-pedicuro, el cual tiene el honor de ofrecer sus servicios a este distinguido público

Se trata de una persona competente en esta clase de trabajos, habiendo prestado sus servicios a linajadas y aristocráticas familias españolas y extranjeras.

Al público de esta capital se le presenta ocasión de apreciar el trabajo de don Antonio Capseta Guardía, acudiendo a la Peluquería de Pedro Lasso, Cruz Verde, 17, donde prestará sus servicios en un departamento preparado expresamente para ello.

Todas aquellas personas, tanto señoritas como caballeros que necesitan de los servicios del Sr. Capseta, pueden pasar por la citada Peluquería o previo aviso se pasará a domicilio.

Una anciana se arroja de la azotea a la calle y se mata

La anciana Maria Vidal Rodríguez, de 77 años de edad, con domicilio en la calle de la Noria, intentó esta mañana poner fin a su vida.

Varias personas que presenciaron el hecho, trasladaron a la anciana a la Casa de Socorros, donde fue asistida por el médico, señor Aparicio, y practicante, señor González Morin, que le apreciaron las lesiones siguientes:

Fractura del hueso del muslo derecho por su tercio inferior. Fracturas del maleolo peroneo y huesos del tarso de pié izquierdo.

Herida contusa en la región frontal. Su estado fué calificado de grave. La lesionada fué trasladada a su domicilio, donde falleció pocas horas después.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado de Instrucción. Lamentamos el accidente que ha costado la vida a la respetable anciana, al mismo tiempo que enviamos a sus hijos y demás familiares nuestro sentidísimo pésame.

NOCHE EN LA PLAYA

A mi amigo A. del Río

Es de noche. En la playa no se siente ni un rumor. Sólo el viento y la marea. La luna, con su luz resplandeciente, a través de una nube centellea.

Sus rayos argentados al quebrarse platean los encajes de la espuma; encaje que no tarda en disiparse: aparente belleza que se esfuma.

Con la albura de un tono immaculado la vela de una nave se destaca cual pincelazo en aquel mar trazado...

Y en la roca una ola se ha explayado llegando a mí el clamor de la resaca con el silbo del viento fusionado.

HERNANI ROSSI.

Recurso desestimado

El Tribunal Supremo ha declarado desierto el recurso de casación, por infracción de ley, interpuesto por el Ministerio fiscal contra fallo de esta Audiencia Provincial que absolvió libremente, del delito de homicidio, a Eloy Borges Sacramento.

LOS CONCIERTOS FLETA

La empresa organizadora de los conciertos Fleta nos ruega hagamos público que los señores abonados a la última compañía de zarzuela, tendrán reservadas sus localidades hasta las doce del día de mañana, 20 del corriente.

Los anunciados conciertos se celebrarán en el Teatro Guimerá los días 24 y 27 del corriente y el 1 y 4 de julio próximo en el Pérez Galdós de Las Palmas.

No se efectuarán más conciertos que estos cuatro, pues el eminente tenor Fleta, tiene que embarcarse inmediatamente para la Península a fin de cumplimentar nuevos contratos.

UN REGALO UTILÍSIMO

Los cupones para el espléndido obsequio que hace esta entidad se facilitan en los siguientes sitios:

Detalle del obsequio: Dormitorio 2 lunas. Armario luna biselada. Tocador luna biselada, 2 mesas de noche, 2 butacas tapizadas damasco, una silla, un colchón damasco, una banova de seda, dos alfombras, un cojín, ocho lámparas de pié y una lámpara eléctrica para colgar.

Este mobiliario solo constituye un obsequio. Caso de que el agraciado no resida en esta plaza, será por cuenta del Patronato de la Banda el transporte de los mismos, y los almacenes MUEBLES BENLLOCH, enviará sus empleados para su colocación.

NOTAS

Este mobiliario solo constituye un obsequio. Caso de que el agraciado no resida en esta plaza, será por cuenta del Patronato de la Banda el transporte de los mismos, y los almacenes MUEBLES BENLLOCH, enviará sus empleados para su colocación.

Tabaquería "La Nobleza"

Grande existencia en obra de mimbre recibidas últimamente de la isla de la Madera. En juegos para salas y salitas bien confeccionados y de elegantes dibujos, ofrecemos al público a precios regulares.

TELEGRAMAS

Madrid, 18--22. civil, depositando flores sobre la tumba de aquél.

Península Gran Cruz

Se ha concedido la Gran Cruz del Mérito Civil, al general Núñez de Prado.

Choque de un tren y un tranvia

En la estación de Villaverde, a consecuencia de haberse padecido un error al efectuarse un cambio de agujas, se registró un violento choque entre un tranvia y un tren de mercancías.

Viajes reales

Don Alfonso se marchará para Londres el día 25 del actual. La reina madre, doña María Cristina, se marchará el día 24 del presente mes para Suiza, Austria y Alemania.

Aniversario de la muerte de Simarro

Con motivo de cumplirse hoy el séptimo aniversario de la muerte del ilustre Dr. Simarro, una treintena de intelectuales se congregaron en el cementerio

Otro aniversario

También ha sido visitadísima por los tipógrafos la tumba del señor Quejido, con motivo de cumplirse años de su fallecimiento.

Lo que discutirá la Asamblea

El jefe del Gobierno, señor Primo de Rivera, y el presidente de la Asamblea, señor Yanguas, convinieron que los plenos comiencen el día 25 del actual.

Aviación y turismo

El día 26 del presente mes llegará a esta corte un redactor del periódico alemán "Lokal Anzeiger".

Una camioneta cae a la vía del tren

Expresan de Oviedo que po

FUTBOL

Entre infantiles

El domingo contendieron en el Stadium del Club Deportivo los equipos infantiles Mascota y Tenerife, venciendo éste por 4 tantos a 1.

En el primer tiempo marcó el Tenerife su primer goal, consiguiendo el Mascota a los diez minutos el empate por mediación de su centro delantero, al rematar con un tiro a la red un pase del interior derecho.

En la segunda parte ambos onces pusieron todos sus esfuerzos para obtener la victoria, adquiriendo la lucha verdadera emoción

Faltando escasamente 15 minutos para terminar el encuentro, y cuando se preveía un empate a un tanto, que hubiera sido lo justo por todos conceptos, marcó el Tenerife 3 tantos más, por mediación del árbitro ante el asombro del público, que no acertaba a comprender lo que había hecho el dicho "colegiado".

El desastre de Amsterdam

La "Gazzetta dello Sport", de Milán, reconoce la injusticia de dos "goals" diciendo: Dos de ellos se obtuvieron gracias a la involuntaria colaboración de un árbitro mediocre.

El mito del hambre

En San Sebastián se recibió un orden telegráfica de la Nacional diciendo se tomara declaración a los jugadores que se quejaban de haber tenido hambre en Amsterdam.

Los periodistas en la Olimpiada

Han asistido a los Juegos de Amsterdam (torneo de Fútbol) más de medio millar de periodistas. Cada uno de ellos tenía numerado su pupitre en la tribuna de Prensa. Y para trabajar no necesitaba mover... más que la estilográfica o el lápiz o la máquina de escribir, que hay muchos próceres. Multitud de empleados se ocupan de sus telegramas, de sus cuartillas, de afilar los lápices, de proporcionar los equipos con todas sus variaciones etcétera, etc.

Cronica Judicial

El juicio de hoy

Hoy se ha visto en esta Audiencia la causa por estafa contra Juan Díaz Gutiérrez. Defendió al procesado el Letrado señor Armas de Miranda y el juicio quedó concluso para sentencia.

Incoacción de sumario

El Juzgado de esta Capital, instruye sumario por corrupción de las menores Lorenza Josefa Báez Navarro y Maria Bethencourt Casanova, en la casa de prostitución de la calle de la Curva de esta Capital, a virtud de testimonio de esta superioridad en el sumario núm. 104 del 1927 seguida contra aquella por el Juzgado de esta Capital.

Señalamiento

Para mañana se hallaba señalada la causa contra Angel Ravelo Suárez por el delito de homicidio por imprudencia procedente del Juzgado de La Laguna.

Defenderá al procesado el Letrado señor Figueroa y los procuradores señores Ubay y Cami

DE SOCIEDAD

En la Universidad de Valladolid ha terminado la carrera de practicante con brillantes notas en medicina y cirugía, nuestro amigo el suboficial de Sanidad Militar, don José Expósito González a quien damos la enhorabuena.

Ayer por la mañana se efectuó en la iglesia de Santo Domingo, de La Laguna, la boda de la señorita Elvira García Hernández y el estimado joven don Felipe Rodríguez García, siendo apadrinados por el oficial de Estadística del Ayuntamiento de la capital, don Francisco Zamora y Lloret, y su bella hija la señorita María Rosa Zamora y Guerra.

Los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados. Muchas felicidades.

Ultimamente han sido asistidos: Juan Alberto, de 6 años de edad, de quemaduras de primero y segundo grados en la región torácica, ambas manos y muñecas y muslos y piernas.

Eduardo Martín, de 3 años, de herida contusa en la región temporal y otra con hematoma en la región supereiliar derecha.

Eustaquio Plasencia, de 31 años, de herida incisa en el dedo índice de la mano derecha.

María Lemus, de 42 años, de herida punzante en la región parietal izquierda.

Jorge de los Ríos, de 16 años, de herida incisa en el dedo meñique de la mano derecha.

SE ALQUILA una habitación propia para escritorio o para una señora sola, en la calle de Suárez Guerra 43 Razon en el Parque Recreativo.



